

Un canoë neuf places pour partager les plaisirs de l'eau

ANNONAY CANOË KAYAK CLUB

Avec le canoë neuf places acheté récemment par le club, une sortie familiale dans les gorges du Tarn est prévue au printemps par l'équipe toujours aussi passionnée de Corinne Merle et Martine Monzérian, une autre sur l'Eyrieux. Les plus téméraires ont déjà prévu de participer à nouveau au marathon des gorges de l'Ardèche cet automne, après leur deuxième place en 2009. Avant ces week-ends d'évasion, deux jours de raquettes sont prévus dans le Mézenc les 6 et 7 mars, avec nuit en gîte.

« Nous avons recentré nos efforts sur la formation des jeunes, à travers l'école de pagaie, et les sorties familiales. Parmi la quarantaine de licenciés, il y a bien sûr toujours un noyau de compétiteurs acharnés, mais nous voulons d'abord que l'ACKC soit une grande famille », commente la présidente. Plus de 3 000 euros ont ainsi été dépensés en 2009 afin d'acheter une remorque spécifique pour le C9. Une grosse dépense sur un budget annuel de l'ordre de 15 000 euros, plombé par les dépenses liées aux déplacements. Pour emmener ses jeunes naviguer sur la rivière artificielle de



Un canoë neuf places pour partager ensemble le plaisir de glisser sur le Rhône, la Drôme, l'Eyrieux ou encore le Tarn.

Saint-Pierre de Bœuf chaque semaine, et sur les rivières de la région lors des compétitions. L'ACKC a consacré près de 4 000 euros en 2009 !

Tournoi de kayak polo

Toujours dans le but ludique, un tournoi de kayak polo est programmé à la piscine de Vaure dimanche 21 mars, auquel seront invités les clubs ardéchois. Le dernier entraînement de l'école de pagaie à la piscine, le 6 avril, sera ponctué par une soirée

au bowling proche. Ensuite les enfants encadrés par Annie Masante et Martine Monzérian retrouveront le grand air et l'eau des rivières. Les plus grands aussi avec Marc Le Morvan et Matilde Cartier, qui participent à la Coupe des jeunes.

Pendant les vacances de Pâques, des jeunes participeront au traditionnel stage du comité Ardèche. La fête du club aura lieu le 4 juillet à Saint-Pierre-de-Bœuf.

Lors de l'assemblée générale, mercredi 20 janvier dans

le local très spacieux de Fontanes, il a été annoncé le lancement de la carte de soutien, au prix de 10 euros.

La passion de l'eau, de la nature et de l'évasion porte toujours les canoëistes et kayakistes annonéens. Mais aucun ne parle encore du projet d'aménager la Deûme vers Riboulon pour l'initiation des jeunes. Car les élus ont tellement déçu les dirigeants du club par le passé que l'espoir est mort. Dommage...

YVES RIVORY